
上峰町立上峰中学校だより No.２ 《めざす生徒像》
✿ 心豊かな生徒（誠実，思いやり，協調，礼節）
✿ たくましい生徒（基礎･基本，創造性，解決力）
✿ 主体的に判断し行動する生徒（判断力，行動力）
✿ 高い志をもつ生徒（夢や目標，主体性）
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車を走らせていると，あちらこちらで五月晴れの空に鯉のぼりが悠々と泳いでいる景色を見ることができます。

つい先日新学期が始まったと思っていたら，暦は５月，１月ほどが過ぎていきました。この１か月はまさに怒涛

のように過ぎて行った気がします。１年生が入学した３日後，「学校は慣れましたか？」という質問にほぼ全員

が「慣れました！」と答えていて，「そんなに早く慣れるのか！？」と子供の順応性の高さに驚き，我々大人も，

頑張らないといけないなと思ったものです。新学期をきっかけにこれまで以上に頑張っている生徒の姿をたくさ

ん見ることができています。職員室の会話からもそんな話が聞こえてくるとうれしく思います。そうは言っても

生徒たちは，新しい学年等での環境の変化に，心身の疲労もかなりあると思われます。GWを終えて，リフレッ

シュできていればいいなと考えています。

体育館前交差点で，朝の挨拶を交わすのが日課となりました。元気に挨拶を返してくれる生徒たちに毎朝元気

をもらっています。中でも，「おはようございます。ありがとうございます。」と答えてくれる生徒には，こち

らが「ありがとう」という気持ちでほっこりします。

５月は，３年生の修学旅行という大きな行事が控えています。５月８日より新型コロナウイルス感染症が「２

類」から「５類」へと移行され，季節性インフルエンザと同等の扱いになりました。コロナウイルス感染症は，

ひところより随分落ち着いた感はありますが，決してゼロになったわけではありません。当日は全員が元気に出

発できるように日頃から体調管理に十分注意してほしいと思います。

４月１４日（金）に，１年生交通安全教室を実施しました。当日は，あいにくの雨模様でしたので，外での

走行訓練ができませんでした。鳥栖警察署交通課の井出宏明様を講師にお招きし，自転車を運転する際の心得

として①交通の決まりやマナーを理解する。②自転車の手入れ，簡単な修理ができる。③身体にあった自転車

に乗る。等ご教示いただきました。また，４月から自転車乗車の努力義務となったヘルメットの役割の大きさ

について，VTR等を視聴して理解を深めました。最後に，お礼の言葉をA組の○○〇さんが，「今日の講演を

きっかけに，自分の命と他人の命を大切に考えて，自転車に乗りたいと思います。」と述べました。登下校中

や普段の生活でも無事故で過ごしてくれることを願います。



２日（火）部活動中止，水曜校時，

心臓健診１次（1年）13:30～ ⑤授業参観

PTA総会（部活動保護者会）

３日（水）（祝）憲法記念日

４日（木）（祝）みどりの日

５日（金）（祝）こどもの日

９日（火）脊柱検査（１年，２AB）14:00～

10日（水）全国学力・学習状況調査

「話すこと」「生徒質問紙」（3年）

11日（木）内科健診（1年）11:00～

16日（火）歯科検診（1年）13:15～

17日（水）修学旅行（3年） ～19日（金）

19日（金）1,2年キャリア教育講演会

21日（日）県下一斉部活動休養日

23日（火）脊柱検査（２C，3年）14:00～

24日（水）部活動休養日

25日（木）①②③実力テスト 腎臓健診1次（全）

26日（金）①②実力テスト ⑤2年POEM検査

⑥HYPER‐QU

29日（月）二者面談 中央委員会（昼）

学級討議・専門委員会（課後）

30日（火）二者面談 第1回学校評議員会

31日（水）部活動中止

４月２４日（月）に，生徒総会を開催しました。川原生徒会長を中心に全校生徒の意見を集約して立派な資料

を準備して当日を迎えました。生徒会本部の年間活動目標は，「Create the  future ～私たちが創る上中の未

来～」です。みんなで上峰中学校の伝統を築いていこうという願いを込めています。○○生徒会長は，「今年の

テーマは，「ショウ」です。と宣言しました。紹，商，証…たくさんある漢字をその月の目標に合わせて組み込

んでいくようです。４月は上峰中学校について詳しく知る「祥」，５月は楽しく笑い合える学校で「笑」。各委

員会の年間目標も全校生徒が自分事として取り組みやすいようにインパクトのある目標を掲げています。いろい

ろなアイデアを出し合って，上峰中をよくしていこうとする思いが伝わってきます。各委員会の部長・副部長は，

年間目標や活動について，堂々と答弁することができていました。また，質疑応答でも丁寧に答えている姿が印

象的でした。議長を務めてくれた３名の３年生もスムーズな議事進行でした。生徒会活動は生徒による生徒のた

めの自治的な活動です。「自ら考え，主体的に判断し行動する中学校生活」を生徒会活動を通して実践してほし

いと願います。

５月２日（火）に授業参観（ふれあい道徳），PTA総会を実施しました。GW前の平日にもかかわらず，どの学

年もたくさん参観いただき，本校教育活動への関心の高さを感じ，身の引き締まる思いでした。生徒たちもい

つもに比べて表情豊かに思えました。参観ありがとうございました。また，授業参観後のPTA総会では，藤吉会

長始め役員の皆様には事前の打ち合わせから資料準備まで多くの時間を割いていただきました。無事に総会を

終了できたことに感謝申し上げます。


